
75ème anniversaire des Soldats de la Paix des Nations-Unies75ème anniversaire des Soldats de la Paix des Nations-Unies
Depuis 1948, plus d’un million de Casques bleus, hommes et femmes, ont servi la cause Depuis 1948, plus d’un million de Casques bleus, hommes et femmes, ont servi la cause 
des Nations Unies. Il s’agit de militaires, de policiers et de civilsdes Nations Unies. Il s’agit de militaires, de policiers et de civils . . 

Plus de 4000 Casques bleus ont perdu la vie en servant sous le drapeau des Nations Unies.Plus de 4000 Casques bleus ont perdu la vie en servant sous le drapeau des Nations Unies.

Le 29 mai est reconnu comme journée internationale des soldats de la paix, et vise à honorer la mémoire de
ceux qui ont perdu la vie au service de la paix, et à rendre hommage à tous ceux, hommes et femmes, qui
ont  servi  et  continuent  de  servir  dans  les  opérations  de  maintien  de  la  paix  de  l’ONU  pour  leur
professionnalisme, leur dévouement et leur courage.

L’engagement des casques bleus en chiffresL’engagement des casques bleus en chiffres  ::

Dans le cadre de ses activités à thèmes, le CSSD initie un challenge 
pour ce 75 anniversaire, à savoir :

- Challenge mensuel, du 1 au 29 mai, 75 km en 10 sorties,
ou marche sur 1 jour :
- Journée marche le 29 mai (ou 28), 7,5 km minimum.

Un récompense/souvenir (médaille et pin’s) pourront être demandés.

INSCRIPTION/REGISTER

marches@cssd.fr  09/04/2023

mailto:marches@cssd.fr
https://forms.gle/p3esN8WJzG2oiiyQA


75th anniversary of the UN Peacekeepers75th anniversary of the UN Peacekeepers

Since 1948, more than one million peacekeepers, men and women, have 
served the cause of the United Nations. They are soldiers, police and 
civilians.
More than 4,000 Blue Helmets have lost their lives serving under the 
United Nations flag.

May 29th is recognized as the International Day of Peacekeepers, and aims to honor
the memory of those who have lost their lives in the service of peace, and to pay
tribute to all those, men and women, who have served and continue to serve in UN
peacekeeping operations for their professionalism, dedication and courage.

       As part of its themed activities, the CSSD is initiating a challenge for this 
75th anniversary, namely

- Monthly challenge, from May 1 to 29, 75 km in 10 outings,

or 1 day walk :

- Walking day on May 29 (or 28), 7.5 km minimum

A reward/souvenir (medal and pins) may be requested.

INSCRIPTION/REGISTER

marches@cssd.fr  09/04/2023

mailto:marches@cssd.fr
https://forms.gle/p3esN8WJzG2oiiyQA
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